



WsR-Fraktion  
Marktplatz 4  
65428 Rüsselsheim am Main

Telefon: 0157 383 62 115  
E-Mail: fraktion@wirsindruesselsheim.de

**Rüsselsheim am Main, den 03.03.2020**

### **Antrag zur DS 670/16-21**

### **Antrag auf Einrichtung einer Kita für Schichtarbeiterinnen und Schichtarbeiter am GPR Bezug: Antrag Nr. 70 der WsR-Fraktion vom 15.10.2019**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

*Der Beschlusstext wird wie folgt geändert:*

Die Stadtverordnetenversammlung erklärt den Antrag Nr. 70 der WsR sowie den Antrag von SPD, WSR und Grünen vom 27.11.2016 für nicht erledigt.

Die Bearbeitung des Antrages Nr. 70 der WsR wird zurückgestellt, bis der Bedarf für Angebote mit flexiblen Öffnungszeiten im Sinne des Antrages vom 27.11.2016 abgeklärt ist. Die Schaffung eines zentralen Angebotes am Standort GPR Klinikum wird danach erneut geprüft.

#### Begründung:

Punkte 2 der Kenntnisnahme ist gegenstandslos, da die Abfrage eines Bedarfes bei allen Kitanutzern, wie im Antrag beschlossen, nicht erfolgt ist. Ferner ist auch Punkt 3 der Kenntnisnahme gegenstandslos, da ohne Abfrage des Bedarfes ein angeblich nicht vorhandener Bedarf behauptet wird.

Bereits am 27.11.2016 hat die Stadtverordnetenversammlung auf Antrag von SPD, WsR und Grünen die Prüfung eines Angebotes mit flexibleren Öffnungszeiten beschlossen. Im damaligen Text der Begründung heißt es:

*„Zielsetzung ist eine noch bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Viele Rüsselsheimerinnen und Rüsselsheimer arbeiten in Branchen in denen in Schicht gearbeitet wird. Darüber hinaus sind auch Alleinerziehende häufig darauf angewiesen über die bisherigen Kernzeiten hinaus ihre Kinder in Betreuung zu wissen. Deshalb soll evaluiert werden, inwieweit auf die neuen Anforderungen eingegangen werden kann, ob die Nachfrage tatsächlich besteht und welche zusätzlichen Kosten durch die Ausweitung der Öffnungszeiten von Kitas ggf. entstehen.“*

Eine entsprechende Evaluierung hat auch vier Jahre nach dem Beschluss des Antrages immer noch nicht stattgefunden.

Mit besten Grüßen aus Rüsselsheim

